是非、足を運んでみて下さい!

能登高だより No.62号

電話:0768-62-0544 FAX:0768-62-2935

能都中学校出身

す !

次の通り



が行われ、立候補者全 徒会執行部が誕生しま 員が信任票を得て、新生 後期生徒会役員選挙 副会長 がしていたように、どの 前期生徒会の皆さん

そうです。新メンバーは 営手腕に注目が集まり した。女性陣の企画・運 に応えられるように一生 していきたいです。期待 行事も盛り上がるものに 懸命頑張ります!

所属 二年一組

能都中学校出身



会長

中 材 お

失 里

副会長 番ばん 場ば 奈な 々な 香か

書記

生徒会を参考にして伝

なれるように、今までの

たり前にできる学校」と

「当たり前のことが当

ないことがたくさんあり のは初めてなので分から 徒会を目指したいで 域に愛されるような生 ますが、他のメンバーと 緒に、今まで以上に地 生徒会役員を務める

> もありますが、自分のや ての生徒会役員で不安 たくさんあります。初め

れることを精一杯頑張

りたいと思います!よろ

しくお願いします。

所属 一年一組

願いします。

所属 二年二組

す。皆さん応援と協力お を作りたいと思っていま れず、新たな能登高校 統を残しながらも囚わ

所属 二年三組

柳田中学校出身



生徒会より





能都中学校出身

出します。 所属 一年二組

小木中学校出身

後期生徒会です。

新に 田た

莉り 子こ

書記 今 井ぃ 海ャ 空

るように頑張ります。 ベントも全校生徒にとつ にしたいです。先輩方を て良い思い出になるよう しつかりとサポートでき 後期に行われるどのイ

所属 一年一組

成功させていきます。

能都中学校出身

江^えが 川ゎ **友**钅 弥ゃ



後期も色々な行事が

会計 上ぅ 野ゎ

行事の際に皆が楽しんで

どれも大変でしたが、

ください

に「頑張って良かったな」に いる様子を見ると、本当

テップ上へと着実に踏み 張ります!そしてワンス 会行事の企画立案を頑 を生み出す!僕は想像 することで、様々な生徒 想像することは創造

思い出です。どの行事

てはどれも忘れられない と思えました。僕にとついい

たと思います ければ絶対にできなかつ

能登校生皆の協力がな 保護者の皆さん、そして も、地域の方々や先生、

会計

張りたいことは、挨拶運

田中 俊嗣 ^{たなか} としつぐ

ているこの活動を今後も 動です。昨年度から行っ 私が後期生徒会で頑

業式などの学校行事も す。また、球技大会や卒 していきたいです。それ られたら良いと思いま を就職や進学にも繋げ を「挨拶のできる学校」に 継続して続け、能登高校

会長

森りもと 本と

真 き 矢

所属 二年一組

た。 色々なことがありまし 画運営など、本当に

たちは、能登高校をより 良くできるよう頑張って

後期生徒会役員の

生徒会行事の司会や企 高祭」や、球技大会、各 大のイベントである「能登 前期には能登高校最

君だけの花を咲かせる場所



石川県立能登<mark>高等学校</mark>

書道部

足されていたよ

での釣果に皆さん満

丸で沖に出て、秋の海 ありました。おおとり 七名の方々の参加が

り上げる事ができなかつ います。自分一人では作 だき、とてもうれしく思 来ました。優秀賞をいた 先生に感謝しています。 たので指導して下さった

「蜀素帖」を半切(約

米心が の

代 表

帆 教

寮長

高橋 直輝

三年一組 **影**消



も納得のいく作品が出 り大変でしたが、自分で も練習しました。一枚仕 きるように工夫して何枚 置を考え、空間も表現で の作品を書くために全 ×137 ㎝)に臨書しまし 体のバランスや 文字の配 た。三行差三十三文字 上げるのに四十分程かか 35

九月二十四日(土)

いいと思いました。

に釣り教室が行われ、

いしかわ教育ウィー

学校公開

新人大会

珠算•電卓実務検定

新人大会表彰伝達式

新潟県立中条高校学校訪問

視覚障害理解講座

20日 日商簿記検定

期末考查時間割発表

27日 3年全統プレテスト

ビジネス文書実務検定

郵便局アルバイト説明会

ファンから「裏切り者」と

とう。」の声がかかりまし

痛烈な野次が飛び続け

た

やすらぎ能登教室は本 校柳田校舎内に移転し

2 0768-76-2775

はメジャーリーグのロサ

0768-76-2775

二・三年の仲もよくなつ しながらの食事で、 をしてきました。同じテ 食べられないような食事 なぎだ荘に行き、いつも ということで国民宿舎や ーブルの人どうし会話を 十月十三日、食事会

仲良く過ごしていけると の寮生活のいい思い出と 有効に使い、下級生とも

たと思います。残り少し

限られた寮での時間を なりました。これから、

でしたが、広島で鍛えら

年

代はほとんど無名の選手

て、

新井選手は2015

れ、やがて広島のエース

た。

また、黒田投手も自 カープに復帰しまし

分の力が衰える前に、

車学校に入校を希望さ て下さい。尚、 望する生徒は、 頂きました。入校を希 催され生徒・保護者七 ください。書類等をお渡 れる方は係まで連絡して 許可を得てから入校し 書類等を準備し、学校の 十七名が参加しました。 入校手続き等の説明を 能登自動車学校より 輪島自動 必要な

ありました。

年のオフに二人は更なる と4番に成長します。そ 高みをめざし、黒田投手 して、奇しくも2007

こよなく愛した二人にと に移籍しました。広島を 井選手は阪神タイガース ンゼルス・ドジャースへ、新

ました。

って苦渋の決断でした。 た新井選手には、カープ その後、阪神に移籍し アンから「新井選手、ごめ き合う二人に、カープフ んなさい。そして、ありが 大粒の涙を流して抱 理職エッセイ* 校長

広島東洋カープが優勝 プロ野球の話で恐縮で 今年のセ・リーグで そして、2014年の

す。

車学校入校説明会が開

校、

視聴覚教室にて自動

十月十四

日

(金)本

の中に、泣きながら抱き った広島の選手たちの輪 と新井貴浩選手の姿が うとマウンド付近に集ま 合っている黒田博樹投手 した瞬間、胴上げをしよ 二人ともアマチュア時 が返ってきました。 が自分を受け入れてく オフ、新井選手は現役選 ら大丈夫」の心強い言葉 話で相談したら「お前な た。そこで黒田投手に電 れるかたいへん悩みま た。しかし、カープファン 役に立ちたいと考えまし 手として最後はカープの

う一度カープで投げ、 復帰したのです。 円のカープに2015年 億円を断り、年棒4億 ースが提示した年棒21 勝に貢献したいと考えま した。そして何とヤンキ 優

未来に続く確かな学び

石川県立能登<mark>高等学校</mark>